

Ressort: Finanzen

Behörden stellen so viele Kontoabfragen wie nie

Berlin, 10.02.2016, 00:00 Uhr

GDN - Die Behörden in Deutschland fragen immer mehr Kontodaten der Bürger ab. Das berichtet "Bild" (Mittwoch) unter Berufung auf neue Zahlen des Bundesfinanzministeriums.

Danach wurden im vergangenen Jahr insgesamt 302.150 Kontoabfragen beim Bundeszentralamt für Steuern beantragt. Das waren rund 72.000 oder 31 Prozent mehr als 2014 und sechs Mal so viele wie noch im Jahr 2010. Zu Beginn der Kontoabfragen im Jahr 2005 hatte die Zahl der Abfragen bei 8.600 gelegen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67589/behoerden-stellen-so-viele-kontoabfragen-wie-nie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com